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子どもには笑顔  
 若者に仕事を  
  老後には安心を。 
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「戦争法案」廃案に！ 
核兵器をなくそう！ 

写真は7/11(土)原水禁大会・網の目行進 

市バス増便、路線拡充を求めて 
交通局に申入れ～吉祥院健康友の会 

 7/7(火)吉祥院健康友の会のみ

なさんの、交通局への申入れ

に、森田ゆみ子市議・井上けん

じ市議も同席しました。｢以前は

乗り換えなしで、吉祥院から四

条河原町まで行けた、路線復活

はできないか｣｢43系統は買い物

客など利用者が増えていると思

う、一時間に一本ではなく増便

できないか｣｢『乗り継いで利用

してほしい』と言われるが、年

寄りには乗り継ぎは大変なんや！｣｢バスの電光掲示が見えにくい、改善し

てほしい｣など、いつも利用されている方ならでは、の切実な思いを交通

局側に伝えました。各要望項目について、この場ですぐ実現とはなりませ

んでしたが、「普段利用いただいている方の貴重な意見として、今後の検

討に生かしたい」との回答でした。私もこれからも一緒に、利用しやすい

南区の市バスへ、力を合わせていきます。 

年金者組合南支部大会であいさつ（7/5） 

南区1000人アピール、詳しくは森田市議まで 


